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Sintesi della Riunione n. 30 del 27 Settembre 2021  

 

Aggiornamento pratiche assegnate 

 

Affidamento diretto con procedura ex. art. 63 del D.lgs. 50/2016 – servizi informatici - deliberazione 
1705 del 2018 
 
La Dott.ssa Morello riepiloga i contenuti della segnalazione e farà pervenire la relazione istruttoria. 
 
Accesso atti documentazione - rilascio infrastruttura da parte della società Dedalus Spa e riscatto 
finale ASST Santi Paolo e Carlo  
 
La Dott.ssa Morello evidenzia che, al momento, l’istruttoria non risulta ancora conclusa in quanto si 
attendono informazioni aggiuntive dalla Direzione Amministrativa di ASST Santi e Paolo. Verrà 
effettuato un nuovo sollecito. 

Segnalazione relativa a condotta del medico di base 

La Dott.ssa Piazza riassume l’istruttoria. Si decide di approfondire alcuni aspetti specifici.  

Esposto Urgente USB Santi Paolo e Carlo - Indizione di un avviso pubblico, per titoli e colloquio, per 
n. 1 posto di Dirigente delle professioni sanitarie 

Il Prof. Bernasconi riassume i contenuti generali della vicenda e l’Avv. Vivone ne approfondisce 
alcuni aspetti. I relatori ritengono necessario chiedere alla Direzione generale Welfare alcune 
informazioni aggiuntive. 

Pubblico Impiego su situazione reparti della presso l’RSA - Golgi Redaelli  

Il Dott. Bignamini ricorda quanto già evidenziato nella seduta del 20 settembre in merito alla 
competenza di ORAC nell’ambito delle ASP. Si decide di formulare le richieste necessarie al Direttore 
Generale della RSA. 

Citazione in giudizio dell’Ass. Pendolari Mi.MO.AL. da parte FNM  

L’Avv. Fantigrossi informa che la vicenda si è conclusa in maniera bonaria; decade l’esigenza di un 
intervento di ORAC. La pratica viene archiviata. 
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Segnalazione con nota pec del Consigliere regionale Fumagalli - Fornitura di 6.600 camici da parte 
della società Dama s.p.a. agli istituti milanesi Martinitt e Stelline e Pio Albergo Trivulzio di Milano 

Il Prof. Crivellini concorda su quanto osservato in merito alla competenza di ORAC sulle ASP; 
predisporrà la richiesta di documentazione per il Direttore Generale del Pio Albergo Trivulzio. 

Segnalazione del Consigliere regionale Marco Fumagalli in merito al procedimento di nomina del 
Difensore civico regionale – Avv.to Gianalberico De Vecchi 

L’Organismo, con l’astensione del Prof. Bernasconi, delibera che la segnalazione, riguardante 
procedure del Consiglio regionale, non rientra nella competenza di ORAC. 

Procedura concorsuale per la copertura di n. 4 posti di dirigente amministrativo presso Arpa 
Lombardia.  

L’avv. Fantigrossi, informa che il 29 settembre è prevista l’audizione con il Presidente di Arpa. 

 

Nuove pratiche  

Accesso agli atti relativo a istruttoria ORAC su procedura concorsuale Asst Santi Paolo e Carlo 

La Consigliera regionale Carmela Rozza chiede ad ORAC documentazione sull’esito dell’istruttoria 
concernente la procedura concorsuale dell’Asst Santi Paolo e Carlo per incarichi di dirigenti delle 
professioni sanitarie non mediche. La pratica, collegata alla n. 13 e 20 /2021, verrà istruita dal Prof. 
Bernasconi. 

 

Piano di Attività 2021 

Regolamento e legge Istitutiva di ORAC 

L’Avv. Fantigrossi riferisce sulle valutazioni della Giunta, in risposta alle osservazioni della Corte dei 
Conti in merito alla posizione dei Componenti regionali di ORAC. La proposta verrà discussa 
all’interno del gruppo di lavoro.  

Punto 2.3 Iniziative di informazione 

L’Avvocato Fantigrossi relaziona sull’organizzazione dei webinar programmati. 

Punto 3. Sistema dei controlli interni 

E’ stato fissato un incontro con Protivi e Bicocca in vista dell’appuntamento del 29 ottobre p.v. 

Punto 7. Il Sistema Sanitario Lombardo 

Il Prof. Crivellini informa che è quasi pronta la versione finale della relazione. 
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Punto 10. Pianificazione e coordinamento attività rete IA del SIREG 

Il gruppo di lavoro ha programmato un incontro con DG Welfare per il 4 ottobre p.v.  

 

Comunicazioni del Presidente  

Il Presidente relaziona sull’audizione tenuta con le Commissioni Consiliari del 22 settembre.   

 

 Varie  

Si prende atto che è pervenuto il disciplinare di incarico del Dott. Bertolaso. Il Prof. Crivellini, 
prendendo spunto dal suo contenuto, sottolinea che a volte il testo delle Delibere è troppo generico 
e le motivazioni non sempre esplicitate. 

Il Presidente incarica la Segreteria, con la supervisione dell’Avv. Vivone, di redigere una relazione 
sulle audizioni e sulle verifiche svolte su ARIA S.p.A. e DG Welfare, in merito alle criticità emerse 
durante la prima fase nella somministrazione dei vaccini. Verrà poi analizzata in sede collegiale per 
deliberare nel merito. 

Il Dott. Gasparini informa che, a seguito dell’incontro sulla mappatura delle fidejussioni, il Collegio 
dei Revisori e ORAC hanno l’intenzione di emettere una nota congiunta indirizzata agli enti regionali 
per sensibilizzarli sull’argomento. La bozza del documento verrà sottoposta a tutti i componenti. Il 
Presidente chiede di far pervenire rapidamente eventuali osservazioni; in assenza si procederà alla 
formalizzazione del documento. 
 


